



Morena prepara iniciativa contra maíz transgénico que presentará los primeros días de enero: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO).- Morena prepara una iniciativa en contra del maíz transgénico. **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena adelantó que la reforma será de las primeras que se presenten en enero, consideró que la iniciativa no implica una violación al tratado comercial con Estados Unidos y Canadá. “Sin maíz no hay país, los primeros días de enero vamos a presentar la iniciativa para poder prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano, es una vieja demanda, un reclamo” publicó el legislador en sus redes sociales.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!18889?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!18889&authkey=!AEto9mNqLziGHvw&ithint=video&e=56uSlr>